

路面凍結 スピードダウンと車間距離

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう◇

江別 交差点 「スリップした」

観光バス 右折待ち車に追突、運転手けが

◇交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう◇

2019/2/21(木) 12:00

21日午前8時45分ごろ、江別市大麻の市道の交差点で、札幌方向へ走っていた大型観光バスが、交差点で右折待ちをしていた乗用車2台に追突し、はずみで対向車線の大型ダンプと正面衝突しました。観光バスには観光客など合わせて30人が乗っていましたが、この事故で観光バスの運転手が軽いけがをしました。調べに対し、運転手は「スリップした」などと話しているということで、警察が事故の原因を詳しく調べています。

札幌 国道36号里塚 道路維持作業

ひき逃げ？ 軽乗用車 作業員に接触し打撲

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/2/21(木) 19:33

21日午後1時30分ごろ、札幌市清田区里塚1条3丁目の国道36号線で、軽乗用車が作業員の男性に接触し、そのまま走り去りました。警察はひき逃げるの疑いもあるとみて捜査しています。警察によりますと道路維持作業を終えた30代の男性作業員に黒色の軽乗用車が接触しそのまま北広島市方向に走り去ったということです。

午前6時 路面凍結 スリップ

市道で車が電柱に衝突 男性死亡

◇路面凍結 スピードダウンと車間距離◇

2019/2/21(木) 19:49

21日午前6時すぎ、宮城県の市道で乗用車が電柱に衝突する事故があり、運転していた男性（49）が頭などを強く打ち死亡しました。現場は見通しの良い片側1車線の直線道路で事故当時、路面が凍結していたことからスリップが事故原因とみて調べています。

午前7時 登校中の小学生がはねられ軽傷

交差点 ライトバン運転の男を現行犯逮捕

◇通学路、通園路の走行はなるべく避けましょう どうしても…最徐行◇

2019/2/21(木) 20:13

21日午前7時20分ごろ、長野県のクランク状の交差点で、登校中の小学1年の7歳の男の子が横断歩道でライトバンにはねられて軽いけがをしました。警察は運転していた男（52）を現行犯逮捕。